

Ouest France
4 mai 2025



Par Marine Cointe

22 actualités

Mayenne

dimanche Ouest-France
4 mai 2025

Une exposition « autour de la légende du feu follet »

Mayenne — Jusqu'au 8 juin, l'exposition *Feux follets* est à découvrir à la chapelle des Calvairiennes. L'artiste Maxime Verdier y présente ses œuvres dans le cadre de la saison du Kiosque.

Le rendez-vous

« Je fais une sorte de pacte avec le visiteur qui accepte de se perdre à travers cette exposition », annonce l'artiste Maxime Verdier. Il présente dix-sept œuvres dans l'exposition *Feux follets*, à voir jusqu'au 8 juin à la chapelle des Calvairiennes, avec le centre d'action culturelle Le Kiosque. À l'entrée du lieu, il met à disposition des visiteurs des petits sachets de cailloux « pour qu'ils puissent retrouver leur chemin à la fin ».

Avec ses créations, il invite les spectateurs dans un monde qui laisse une grande part à l'imaginaire. Né à Dieppe en 1991, Maxime Verdier est diplômé de l'école supérieure d'art et de design Le Havre-Rouen et des Beaux-arts de Paris. L'artiste s'est notamment fait remarquer en créant l'affiche officielle du tournoi 2023 de Roland-Garros.

Des visites contées

Les œuvres présentées à Mayenne, réalisées entre 2017 et 2025, sont des dessins, des maquettes, des dioramas et des sculptures. Au centre de la salle principale, cinq personnages sculptés en pâte polymère et acrylique, sur des troncs en bois, portent le nom *Les Feux follets*. « Je les ai créés pour l'exposition. J'ai joué autour de cette légende du feu follet comme un guide. Chaque personnage porte un objet censé guider, qui a été détourné pour perdre », explique



Maxime Verdier avec l'une de ses sculptures « Les Feux follets ».

PHOTO : OUEST FRANCE

l'artiste.

Dans le cadre du salon du livre Croq'les mots, marmot ! des visites contées de l'exposition seront organisées pour les enfants, samedi 24 et dimanche 25 mai. « L'intérêt de Maxime Verdier pour le rêve, l'étrangeté est un bon outil pédagogique. Avec cet-

te exposition, on entre dans une histoire. Ça fonctionne bien avec le festival », commente Marion Le Monnier, coordonnatrice exposition pour Le Kiosque.

Marine COINTE.

Jusqu'au 8 juin, chapelle des Cal-

vairiennes. Ouvert le mercredi de 14 h à 17 h, les samedi et dimanche de 14 h 30 à 18 h. Tarifs : plein 3 € ; réduit 2 € ; gratuit enfants, demandeurs d'emploi, étudiants. Visites contées pour les 3-6 ans, samedi 24 mai, à 16 h et 17 h et dimanche 25, à 10 h et 11 h, réservation conseillée, gratuit.